



**Communiqué  
Pour diffusion immédiate**

**Fermeture de la Régie intermunicipale des services animaliers  
de la Vallée-du-Richelieu le 31 décembre 2023**

**St-Mathieu-de-Beloeil- 14 novembre 2023-** La Régie intermunicipale des services animaliers de la Vallée-du-Richelieu (RISAVR) cessera ses activités le 31 décembre 2023. Les 12 villes membres qui composent la RISAVR ont adopté une résolution pour sa dissolution. Les services animaliers aux citoyens ne seront pas interrompus, mais offerts par le service animalier choisi par leur ville.

Devant la nécessité d'offrir aux animaux de nouveaux locaux qui répondront à la demande grandissante et considérant l'augmentation fulgurante des coûts pour la construction d'un nouveau refuge, les membres de la régie ont pris la décision de se tourner vers d'autres services animaliers. Cette décision a été prise en tenant compte de la nécessité d'offrir un service de qualité à la population tout en exerçant un contrôle rigoureux des coûts.

Ainsi, chaque ville membre de la Régie intermunicipale des services animaliers de la Vallée du Richelieu reprendra sa compétence en matière de gestion animalière, soit les villes de Beloeil, Contrecoeur, McMasterville, Mont-Saint-Hilaire, Otterburn Park, Saint-Amable, Saint-Jean-Baptiste, Sainte-Julie, Saint-Mathieu-de-Beloeil, Varennes, Verchères, Saint-Charles-sur-Richelieu et ses 3 villes clientes (Saint-Antoine-sur-Richelieu, Saint-Denis-sur-Richelieu et St-Marc-sur-Richelieu).

Les services se poursuivront donc sans bris pour les citoyens, qui seront informés des services retenus par leurs villes au fur et à mesure que les contrats seront officiellement octroyés.

Des mises à jour seront régulièrement publiées sur les réseaux sociaux de la RISAVR et seront également communiquées par les communications municipales de chaque ville.

« L'augmentation des coûts de construction ainsi que l'opportunité d'optimiser les ressources en collaboration avec les autres services animaliers de la Montérégie nous a menés à prendre la difficile décision de mettre fin à la régie. Je tiens à remercier l'ensemble du personnel ainsi que les bénévoles qui ont toujours eu à cœur le bien-être animal », a mentionné le président de la Régie et maire de McMasterville, M. Martin Dulac.

## **À propos de la Régie intermunicipale des services animaliers de la Vallée du Richelieu**

La RISAVR veille à la protection, au respect, au bien-être et à la santé des animaux et assure une cohabitation harmonieuse entre l'humain et l'animal sur le territoire.

La RISAVR recueille les animaux abandonnés, errants, blessés et morts sur le territoire des villes et municipalités desservies. Elle leur prodigue les soins requis et favorise des milliers d'adoptions heureuses.

Elle applique les règlements provinciaux et municipaux relatifs aux animaux sur le territoire, assure une cohabitation harmonieuse entre l'humain et l'animal et organise des activités de sensibilisation pour les citoyens.

**-30-**

### **Renseignements :**

**Jean-Marie Beaupré**

**Directeur général par intérim**

**RISAVR**

**819-868-6985**